

La Junta mantuvo un encuentro en su sala con empleados de Fricasa y representantes de colectivos ambientalistas

General



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 182
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 114	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-junta-mantuvo-un-encuentro-en-su-sala-con-empleado-s-de-fricasa-y-representantes-de-colectivos-ambientalistas_18912.php

**LA JUNTA MANTUVO UN
ENCUENTRO EN SU SALA
CON EMPLEADOS DE
FRICASA Y
REPRESENTANTES DE
COLECTIVOS
AMBIENTALISTAS**

General

La Junta mantuvo un encuentro en su sala con empleados de Fricasa y representantes de colectivos ambientalistas

La Junta se reunió en su sala con trabajadores de Fricasa y representantes de grupos ambientalistas.

Sesión de la Junta Departamental de Paysandú: Reconocimientos y Temas Urgentes

Retorno a las Sesiones Ordinarias

La Junta Departamental de Paysandú se reunió anoche a partir de las 20 horas, dando inicio al período de sesiones ordinarias de la legislatura actual. La sesión fue presidida por Arturo Terra y contó con una nutrida asistencia de público, incluyendo a representantes de grupos ambientalistas.

Homenaje a Vicente Grampín

En un emotivo acto, se reconoció al funcionario Vicente Grampín Barrientos por su pase a retiro tras 43 años de servicio en la Junta. Durante la ceremonia, recibió homenaje por parte de ediles y colegas, así como obsequios conmemorativos que celebraron esta nueva etapa de su vida.

Orden del Día

La convocatoria de la Junta tuvo el propósito de considerar los asuntos ingresados y las comunicaciones, además de un extenso orden del día que incluyó informes de las comisiones del cuerpo y temas pendientes de sesiones anteriores.

En este contexto, se votó a la escribana Gaiela Meneses como primera vicepresidente de la mesa, tras la renuncia de David Helguera.

Delegación de Trabajadores de Fricasa

El edil nacionalista Gastón Berreta planteó un tema de urgente consideración, permitiendo la presencia de una delegación de trabajadores de Fricasa en régimen de comisión general.

Durante su intervención, el presidente del sindicato, Nicolás Laenen, agradeció el apoyo recibido para gestionar un seguro de paro especial, mientras que el Dr.

Julio Logiurato resaltó la complejidad de la situación en la empresa.

Propuso buscar soluciones políticas ante el grave panorama que enfrenta para poder retomar las actividades.

Grupos Ambientalistas en la Junta

Por otro lado, la edila Natalia Martínez, del Frente Amplio, presentó un planteo similar, solicitando la recepción de grupos ambientalistas de Paysandú y Colón. Luego de un cuarto intermedio solicitado por el oficialismo, se acordó recibir en sala a representantes de estos grupos, quienes habían sido incapaces de participar anteriormente en las comisiones sobre el proyecto de Hif Global.

Asuntos Entrados y Otros Temas

Al continuar la sesión, se dio entrada a varios asuntos, incluyendo la renuncia presentada por María Barreto al cargo de edil suplente por la lista 609 del Frente Amplio, correspondiente al período 2020-2025. Además, se avanzó en el tratamiento de temas pendientes de sesiones pasadas, como el informe sobre “residencia estudiantil, un lugar inundable” y el análisis del “despilfarro de los dineros públicos” y el mal estado de la avenida Enrique Chaplin. Se trató también el orden del día de la sesión del 19 de diciembre de 2024, donde se aprobaron actas de sesiones anteriores y se incorporaron mociones relacionadas con los grupos Mevir 3 y 4 de Piedras Coloradas, basadas en informes de la Comisión de Oas y Servicios.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LA JUNTA MANTUVO UN
ENCUENTRO EN SU SALA
CON EMPLEADOS DE
FRICASA Y
REPRESENTANTES DE
COLECTIVOS
AMBIENTALISTAS**

La junta mantuvo un encuentro en su sala con empleados de fricasa y representantes de colectivos ambientalistas

Tags

representantes, trabajadores, vicente, comisiones, ambientalistas, ordinarias, departamental, asuntos, informes, homenaje, fricasa, sesiones

Noticias relacionadas

4.1 * *La Junta vuelve a sus sesiones a partir de hoy: un nuevo capítulo en la gestión local*

4.8 * *Hoy la Junta se reúne para llevar adelante cuatro importantes sesiones*

- 3.9 *** *La Junta se reintegra a sus sesiones y propone establecer una mesa de diálogo para abordar la problemática del vertedero*

- 4.9 *** *“Es fundamental avanzar en la gestión de un seguro de paro especial”, afirmó el abogado de Aloef*

- 4.2 *** *La Junta se vistió de gala para rendir tributo a dos destacadas radios de Paysandú*

- 3.9 *** *Frigorífico Casa Blanca coloca a 450 trabajadores en seguro de paro tras su participación en el streaming de Conexión Ganadera*

- 3.9 *** *Tensión y reclamos marcan la primera reunión de la Junta tras las elecciones*

- 4.9 *** *Frigorífico Casa Blanca presenta solicitud de concurso voluntario ante sus acreedores*

- 3.8 *** *Esta noche se reúne la Junta para abordar diversos asuntos importantes que aguardan su resolución*

- 3.6 *** *Hoy se lleva a cabo una nueva reunión de la Junta Departamental, donde se abordarán temas clave para nuestra comunidad*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay

Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo